

Eupener ÖKLE steht in den Startlöchern

AUFRUF

2.03.2023 um 14:17 Uhr

Die Stadt Eupen nimmt seit Anfang des Jahres am Kommunalen Programm zur Ländlichen Entwicklung (KPLE) teil.



Foto: belga

Durch das KPLE werden Projekte definiert und umgesetzt, die den Bürgern am Herzen liegen. Die Örtliche Kommission zur Ländlichen Entwicklung (ÖKLE) gibt dabei die Richtung vor. Hier werden die Ergebnisse von Viertelversammlungen und Online-Umfrage zu Entwicklungszielen verarbeitet.

Die Kommission wird sich aus rund 30 Bürgern zusammensetzen, die die unterschiedlichen Stadtteile, Altersgruppen, Berufsgruppen und Vereine repräsentieren. Ebenso werden Mitglieder aus dem Stadtrat vertreten sein. Mit mindestens 75 Prozent wird die Kommission überwiegend durch Bürger besetzt sein.

In Kürze fällt der Startschuss und die ÖKLE wird offiziell gebildet. Im März oder April wird sie zum ersten Mal tagen. Insgesamt wird die ÖKLE etwa vier Mal

jährlich zusammenkommen. Die Projektmanager von WFG und Stadt Eupen stehen der Kommission mit Rat und Tat zur Seite. Bis zum 8. März kann man sich noch bewerben. (red/mcfly)

Mehr Infos sowie das Bewerbungsformular auf [eupen.be](http://www.eupen.be) (<http://www.eupen.be>).